

La flamme de la Révolution est toujours vivante dans la Ciénaga (Marais de Zapata)



La Havane, 15 avril (RHC) Les jours inoubliables qui marquent les journées du 16 au 19 avril servent de motivation essentielle pour promouvoir les travaux sociaux et économiques dans la municipalité emblématique.

Comme l'a montré le dîner de Fidel avec les ouvriers du charbon, alors que la Révolution commençait à peine sa marche victorieuse, cet immense travail ne néglige pas le lieu où ont vécu non seulement de nombreuses personnes humbles et oubliées, mais aussi un événement qui a marqué à jamais de honte l'histoire des invasions impérialistes et mercenaires dans les Amériques et dans le reste du monde.

C'est pourquoi les jours inoubliables qui marquent les journées du 16 au 19 avril constituent une motivation essentielle pour promouvoir les œuvres sociales qui, depuis les premières années de la révolution jusqu'à aujourd'hui, ont été une prémisses à la poursuite de la garantie, tout d'abord, de la dignité des familles de charbonniers et, ensuite, de leur plein accès à toutes les aides sociales.

Parmi les nouveaux projets figure un foyer pour enfants pouvant accueillir dix enfants de mères travailleuses dans la localité de Playa Girón. Il s'agit de l'une des actions en cours sur ce territoire, en hommage au 64e anniversaire de la victoire cubaine du 19 avril 1961.

Bienvenido Roig Chirino, premier secrétaire du Parti dans cette municipalité de Matanzas, a expliqué que le centre est sous la protection du ministère du Tourisme de la province, et apporte une solution à une demande de longue date, en premier lieu, des mères qui travaillent dans le village touristique de cette ville.

Un autre des travaux qui sera mis à la disposition des habitants de Cenagueros, dans ce conseil populaire, est la construction d'une chapelle funéraire.

Selon Roig Chirino, des travaux sont également en cours pour la renaissance du musée Girón, un nouveau laboratoire de microbiologie et l'achèvement d'une chambre de congélation pour la conservation du poisson. De nouveaux services Etecsa sont également en cours d'intégration dans les communautés de Soplillar, Pálpite et Los Hondones.

L'ueb René Ramos Latour se lance dans l'exportation de crabes rouges, des crustacés qui étaient jusqu'à présent considérés comme inutilisables en raison de leur haute toxicité.

L'exécution de travaux économiques et sociaux comprend également la reconstruction du Peaje, symbole distinctif du marais de Zapata.

En ce qui concerne les denrées alimentaires, il a estimé que l'aspect le plus frappant était la production, pour la première fois sur le territoire, de cinq hectares de pommes de terre de semence importées, avec un bilan favorable.

Il a assuré que la municipalité produit environ 40 % des différentes cultures qu'elle consomme, un volume supérieur à celui qui était atteint il y a encore cinq ans. La production de viandes, de céréales et de légumes est assumée, avant tout, dans les arrière-cours et les parcelles, a-t-il souligné.

Le problème de l'approvisionnement en eau reste le plus préoccupant pour les cenagueros, car l'eau est fournie - non sans difficulté - depuis le territoire de Jagüey Grande, ce qui est aujourd'hui plus complexe en raison des limitations du service d'électricité.

Il a toutefois admis qu'il y avait eu une amélioration grâce à l'installation d'équipements de pompage plus puissants, qui facilitent le transfert d'un plus grand débit de liquide (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380887-la-flamme-de-la-revolution-est-toujours-vivante-dans-la-cienaga-marais-de-zapata>



Radio Habana Cuba